



1,1 Millionen Euro, soviel kostet wohl teuerste Yacht der Interboot 2023. Ein Hingucker ist die SAY42 auf jeden Fall, handgefertigt aus dem Allgäu. Maik Heiligensetzer verdeutlicht im vorliegenden Interview, was die Yacht aus Carbon so besonders macht.

### **Leadin**

1,1 Millionen Euro, soviel kostet wohl teuerste Yacht der Interboot 2023. Ein Hingucker ist die SAY42 auf jeden Fall, handgefertigt aus dem Allgäu. Maik Heiligensetzer verdeutlicht im vorliegenden Interview, was die Yacht aus Carbon so besonders macht.

### **Maik Heiligensetzer antwortet auf folgende Fragen:**

*00:07 min (Timecode - Beginn der Antwort)*

1. Was ist das für eine Yacht?

*01:14 min*

2. Können Sie die Yacht bitte einmal beschreiben?

*01:47 min*

3. Die SAY42 ist dafür ausgelegt, schnell auf dem Wasser unterwegs zu sein?

*02:44 min*

4. Wird das Thema Nachhaltigkeit auch von Ihren Kunden nachgefragt?

*03:16 min*

5. Wie wichtig ist die Präsenz auf der Interboot für Sie?

*03:40 min*

6. Es ist wahrscheinlich die teuerste Yacht auf der diesjährigen Interboot?